

154
A n d i e

U r w ä h l e r !

Die Wahl der Wahlmänner durch die Urwähler findet Samstag den 29. April unabänderlich in den in der Kundmachung vom 22. d. bestimmten Lokalitäten und zwar:

Für die Urwahlbezirke No. I. — IV. Häuser No. 1 bis einschließlich 212, im Gemeindehaus,

für die Urwahlbezirke No. V. — IX. Häuser No. 213 bis 478 im Odeonsaale,

für die Urwahlbezirke No. X. — XIV. Häuser No. 479 bis 746, und

für den Urwahlbezirk No. XV. Jägerzeile, Häuser No. 1 bis 67 im Sperlsaale,

Vormittags von 8 bis 12 Uhr, Nachmittags von 3 bis 6 Uhr Statt.

Die Wahl der Abgeordneten zur Bundesversammlung drängt! Das Wahl-Comité stellt demnach die Bitte, daß die Stimmen für die Wahlmänner, welche die Bestimmung haben, für den Hauptwahlbezirk Leopoldstadt bei der Ernennung der Abgeordneten zur Bundesversammlung mitzuwirken,

heute ja nicht zu sehr versplittert
werden, damit die vorgeschriebene absolute Stimmenmehrheit erzielt, und nicht etwa eine neue Wahl nöthig werde.

Die Herren Urwähler werden aufmerksam gemacht, daß die fünf Wahlmänner, deren Namen jeder Urwähler auf einen Stimmzettel zur Wahlcommission mitzubringen hat, nicht gerade aus dem Urwahlbezirk, sondern nach seinem Belieben aus dem Hauptwahlbezirk Leopoldstadt gewählt werden können.

Hauptwahlbezirk Leopoldstadt den 28. April 1848.

Das Wahlcomité.